



6月れんげ組だより



令和7年6月発行

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期ですが、室内や戸外に関係なく子どもたちは元気いっぱい日々色々な遊びを楽しんでいます。今月も体調管理に気をつけながら楽しんで過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・自分の欲求を言葉で伝えたり、わからないことを周りの人に尋ねたりする
- ・みんなと歌う楽しさや充実感を感じながら歌うことを楽しむ。



○5月のれんげ組の様子○

お天気の良い日が多く、園庭に出てシロツメクサやタンポポをつんだり、ピーピー豆で笛を吹いたり、アリや幼虫を探したりなどして自然に触れて遊ぶことを楽しみました。「鬼ごっこしようよ」「次は鬼するね」などとやりとりしながら保育者や友だちと一緒に遊ぶことも楽しんでおられます。

お部屋ではお弁当バスの製作遊びをしました。お弁当に入れるものを自分で考えて、好きな色の画用紙を選んで自由にはさみで切ったりのりではったりしてお弁当を完成させました。「ゆかりのごはんがいいな」「卵焼き入れたいな」と自分が食べたお弁当を思い浮かべながら楽しそうに作っておられたれんげ組さんです。今月も子どもたちが意欲的に楽しんで取り組めるような活動を取り入れていきたいと思っています。

お知らせとお願い

- ・食中毒予防のため、6月から9月までお弁当の日はありません。
- ・今月の体操遊びは10日(火)と19日(木)です。19日は8時45分までの登園をお願いします。
- ・朝9時までの登園をご協力をお願いします。また、欠席の場合は9時までにご連絡をお願いします。

